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Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zum Stadtteil 

Halle-Neustadt 
  
 
 

1. An  der Magistrale in Halle-Neustadt steht seit Jahren ein Wohnblock (gegenüber der 
Schwimmhalle) leer. Inzwischen gibt es zahlreiche Beschwerden von 
Anwohner*innen über Müllablagerung, Rattenbefall etc. Auch Spuren von Feuer sind 
nicht zu übersehen. 

 
Wir fragen die Stadtverwaltung:  

 
a) Ist der Stadtverwaltung bekannt, wem diese Immobilie gehört? 

 
b) Welche Maßnahmen kann die Stadtverwaltung einleiten, um diese Missstände zu 

beseitigen?  
 

2. Am Gastronom in Halle-Neustadt wurde ein Holzdeck installiert, welches inzwischen 
erheblichen Schaden aufweist und auch von Ratten befallen wurde.  
Welche Maßnahmen kann die die Stadtverwaltung hier einleiten, um den Missstand 
zu beheben?  
 
 

 
gez. Dr. Bodo Meerheim  
Vorsitzender der Fraktion  

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VI/2018/04470 
Datum:   02.10.2018 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Lange, Hendrik 
Plandatum:     
   



   

 
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        18. Oktober 2018 
Geschäftsbereich des Oberbürgermeisters 
. 
. 
Sitzung des Stadtrates am 24.10.2018 
Anfrage der Fraktion DIE LINKE im Stadtrat Halle (Saale) zum Stadtteil Halle-Neustadt 
Vorlagen-Nr.: VI/2018/04470 
TOP: 10.7 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1a. An der Magistrale in Halle-Neustadt steht seit Jahren ein Wohnblock (gegenüber 
der Schwimmhalle) leer. Inzwischen gibt es zahlreiche Beschwerden von 
Anwohner*innen über Müllablagerung, Rattenbefall etc. Auch Spuren von Feuer sind 
nicht zu übersehen. Ist der Stadtverwaltung bekannt, wem diese Immobilie gehört? 
 
Die Stadt Halle (Saale) hat mit dem Eigentümer der Immobilie „An der Magistrale 105-109“ 
bereits zu Jahresbeginn Kontakt aufgenommen, um bei der Entwicklung mit zentralen 
Ansprechpartnern zu unterstützen. Die Gespräche waren erfolgreich: Inzwischen hat der 
Eigentümer dieser Immobilie zur Sanierung des Wohngebäudes einen Bauantrag 
eingereicht, der derzeit bearbeitet wird. Mit der Umsetzung des Projektes können der 
Standort und sein direktes Umfeld damit erheblich aufgewertet werden. 
 
 
1b. Welche Maßnahmen kann die Stadtverwaltung einleiten, um diese Missstände zu 
beseitigen? 
 
Siehe Antwort zu 1a. 
 
2. Am Gastronom in Halle-Neustadt wurde ein Holzdeck installiert, welches inzwischen 
erheblichen Schaden aufweist und auch von Ratten befallen wurde. Welche 
Maßnahmen kann die die Stadtverwaltung hier einleiten, um den Missstand zu 
beheben? 
 
Die Instandsetzung wird bereits vorbereitet und erfolgt im Frühjahr 2019. 
 
 
 
 
 
Dr. Bernd Wiegand 
Oberbürgermeister 
 
 
 


	Datum
	Ostatus
	Nummer
	Zuständig
	Beratungsfolge
	Beschlußvorschlag

